



Córdoba, 19 de julio de 2016

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR CERCA DE 90.000 EUROS LAS OBRAS DE REFORMA DE CUBIERTAS DEL COLEGIO POETA MOLLEJA DE VILLA DEL RÍO**

**La Consejería de Educación, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación, hace pública la adjudicación de los trabajos de rehabilitación y mejora de cubiertas el colegio Poeta Molleja de Villa del Río, actuación que beneficiará a medio millar de alumnos y alumnas**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado por 88.986,16 euros las obras de rehabilitación y reforma de cubiertas del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Poeta Molleja de Villa del Río, en Córdoba. Esta intervención, que tiene un plazo de ejecución de dos meses, será desarrollada por la empresa Contratas de Montemayor S.L.

Los trabajos, que se llevarán a cabo en los dos inmuebles que componen el centro, consistirán en la demolición y levantado de la cubierta de teja árabe de los tejados de los edificios, para luego proceder a la colocación de nuevas tejas curvas, de estética similar a las originales, sobre aislamiento térmico. Además, se colocarán nuevos falsos techos de escayola y se repararán las fisuras existentes en las fachadas. Esta intervención, que pondrá fin a los inconvenientes causados por el mal estado de la cubierta, beneficiará a alrededor de 500 niños y niñas matriculados en el centro.

La actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.

Esta nueva inversión se suma a los más de 450.000 euros destinados al colegio Poeta Molleja de Villa del Río entre 2013 y 2015, dentro del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), que permitieron la construcción de un nuevo comedor escolar con cocina para catering en el centro, así como la reforma de la cubierta del edificio administrativo y la mejora de los aseos del edificio de infantil.